



流した涙を 希望の輝きにかえて… ～小中学校卒業式～

3/14・18

たくさんの思い出を抱きながら、少し大人びた表情で卒業証書を受け取った中学生240人は3月14日に、真新しい制服姿が凛々しく感じた小学生237人は3月18日に卒業の日を迎えた。

光中学校では、「別れることなしに新しい世界はひらけない。一人一人がかけがえのない存在であることを認識し、急いだり焦ったりせずにじっくり考えながら一步一歩前進してください。」と校長先生から心温まる言葉をいただき、また卒業生代表からは恩師、家族への感謝の気持ちや在校生たちにエールを贈りました。

それぞれの思いを胸に、新たなスタートラインに立った瞬間です。



▲光中卒業生代表 川野 萌さん

▲横芝小学校
卒業式▶◀横中卒業生代表
佐竹 凌さん

▲横中卒業生制作



▲道路を渡るときは、まず確認“みぎ、ひだり”

▲「車に気をつけて歩けるかな？」
「はあ～い！！」

▲園児のアイドル コウちゃん

3/4

ちょっと止まつて…
右、左 もう一度 右！

△小学校までの通学訓練

保育園交通安全教室が3月4日、白浜保育園で行われました。教室は千葉県交通安全協会連合会と町交通安全協会婦人部が中心となり、4月から小学校に通う園児とその保護者約20組が参加。新一年生に向けて、学校までの道のりを元気よく歩きました。